

Internacional

Las obras del estadio Mordovia Arena para la Copa Mundial de la FIFA Rusia 2018 empezaron en el 2010, en el 1000° aniversario de la unificación de los pueblos mordovos con los demás grupos étnicos de Rusia. El recinto se levanta en el centro de la ciudad, a orillas del río Insar.

El diseño tiene forma oval. Su fuerte colorido, que combina el naranja, rojo y blanco, rinde homenaje a la particular paleta cromática de la artesanía de Mordovia.

Después del torneo se demolerán algunas de las estructuras provisionales del complejo para reducir su capacidad de 45,000 a 30,000 espectadores al retirar la grada superior.

De esta forma devendrá más eficiente en el futuro y el espacio resultante se usará para pistas cubiertas de voleibol, baloncesto y tenis, así como gimnasios y centros de preparación física. La instalación deportiva se convertirá en la sede del FC Mordovia.

El techo y las paredes del estadio están hechos de una sola capa de paneles metálicos perforados.



La obra se ubica en la proximidad peatonal del centro de Saransk, en la llanura aluvial del río Insar, entre las calles de Volgogrado y Sebastopol (Ulitsa).

